

ADDRESS

Peluncuran Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Tahun 2024

AftisarPutra - WAYKANAN.ADDRESS.CO.ID

Jun 15, 2024 - 20:18



Way Kanan, 5 Juni 2024, bertempat di lapangan Semarang kampung Bhakti Negara kecamatan Baradatu, Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Way Kanan melaksanakan kegiatan Peluncuran Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Tahun 2024 serta Maskot dan Jingle Pilkada 2024.

Kegiatan ini dihadiri Ketua KPU Provinsi Lampung Erwan Bustami, M.H beserta

Anggota KPU Provinsi Lampung Antonius Cahyalana dan Titik Sutriningsih, Ketua Bawaslu Provinsi Lampung Iskardo P. Panggar, M.H, Bupati Way Kanan yang diwakili oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Way Kanan Saipul, S.Sos, Ketua Bawaslu Way Kanan Sukindra, S.H beserta Anggota, Kajari dan unsur forkopimda lainnya, Ketua dan pengurus Partai Politik se Kabupaten Way Kanan serta PPK dan PPS se-kabupaten Way Kanan

Kegiatan diawali dengan sambutan dari Ketua KPU Way Kanan Refki Dharmawan, S.H yang dalam sambutannya menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang sudah ikut serta mensukseskan acara Peluncuran Bupati dan Wakil Bupati Tahun 2024.

Refki juga mengajak kepada seluruh masyarakat Kabupaten Way Kanan mensukseskan Pilkada dengan berpartisipasi aktif dalam menggunakan hak pilihnya, mewaspadai hoaks dan money politic serta menjaga situasi keamanan dan ketertiban agar pilkada 2024 terlaksana dengan sukses, sehat, selamat. Acara dilanjutkan dengan sambutan Bupati Way Kanan yang diwakili oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Way Kanan Saipul, S.Sos., M.I.P. Pada kesempatan ini saipul mengajak untuk seluruh masyarakat Way Kanan untuk tetap bersatu dalam konteks kebangsaan, walaupun Indonesia merupakan negara demokrasi yang memiliki kebebasan memilih, akan tetapi perbedaan pilihan dan perbedaan pendapat bukan untuk memecah belah persatuan khususnya di Kabupaten Way Kanan.

Sambutan penutup yang disampaikan Ketua KPU Provinsi Lampung Erwan Bustami, S.H., M.H, mengingatkan kepada seluruh penyelenggara di semua tingkatan agar dapat menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab, mandiri, jujur, berkepastian hukum, terbuka, proposional, akuntabel, efektif dan efisien. Erwan juga berharap Partisipasi Pemilih lebih meningkat lagi pada Pilkada 2024 ini. Pada Pemilu 2024 Kabupaten Way Kanan meraih peringkat ke II partisipasi pemilih tertinggi se Provinsi Lampung dengan angka mencapai 83%, ini sudah melebihi dari target nasional yaitu 77,5% ini pencapaian yang baik," Tegas Erwan.

Acara puncak peluncuran ditandai dengan penekanan tombol secara bersama-sama oleh Ketua KPU Provinsi Lampung, Ketua Bawaslu Provinsi Lampung, Sekdakab Way Kanan dan Ketua KPU Kabupaten Way Kanan yang didampingi unsur forkopimda lainnya.

Pada kesempatan ini KPU Way Kanan juga meluncurkan maskot dan jingle Pilkada Way Kanan 2024. Maskot yang diberi nama SUPI (Suara Pemilih) dan SUWA (Suara Way Kanan) yang melambangkan tugu selamat datang yang ada di pintu masuk Kabupaten Way Kanan.

Maskot memiliki wajah berbentuk cinta yang mengartikan bahwa Masyarakat Way Kanan menyambut pilkada serentak 27 november 2024 dengan bahagia penuh cinta, kedamaian dan kerukunan.

Acara diisi dengan penampilan dari Stefani Juara pertama lomba jingle yang membawakan secara langsung jingle Pilkada Way Kanan Tahun 2024.

Masyarakat Way Kanan yang hadir sekitar tiga ribuan orang dihibur dengan penampilan Findy bintang Pantura dan Masitoh Bintang Super Star.